

3D-Druck mit Kunststoffen kommt auch in Betrieben der Kunststoffverarbeitung in zunehmendem Maße zum Einsatz. Der Verband 3DDruck hat es sich zum Ziel gesetzt, die wirtschaftlichen und rechtlichen Rahmenbedingungen für die 3D-Druck-Technologie zu verbessern. Der Verband 3DDruck tritt dem GKV zunächst als außerordentliches Mitglied (Fördermitglied) bei. Der GKV unterstützt den weiteren Aufbau der Verbandsaktivitäten des Verbandes 3DDruck, u. a. durch Zugänge zum Netzwerk des Bundesverbandes der Deutschen Industrie (BDI) und zu Branchenveranstaltungen der Kunststoffindustrie.

Gemeinsam werden beide Verbände die Interessen Ihrer Mitglieder gegenüber der Politik vertreten, die Öffentlichkeit über Entwicklungen und Chancen informieren und aktiv die Weiterentwicklung der 3D-DruckTechnologie fördern.